

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

6 juillet 2021

Des épouvantails pour le jardin participatif

Quand l'art rencontre le jardin

Les enfants de l'école Marx-Dormoy ont installé le 6 juillet 2021 des épouvantails sur le potager Bellerivois, suite à l'invitation de l'association Canton solidaires et autonomes 03 de travailler conjointement avec les écoles bellerivoises. Pour Mmes Yamas et Jaccod, institutrices en CP/CE1 et CE2, le parallèle avec les cours d'arts plastiques était tout trouvé : dernièrement les élèves ont travaillé sur le corps et le mouvement, le partage avec la communauté inscrit dans la notion de citoyenneté. Les dessins, photos, collages et sculptures alors produits sont autant d'ébauches que de travaux préparatoires à la réalisation des épouvantails. Basés sur des squelettes métalliques, les 4 épouvantails produits par les deux classes sont en papiers machés peints puis vernis. Ces sculptures éphémères aux couleurs vives resteront tout l'été à leur poste de vigie, surveillant le jardin, éloignant peut-être les oiseaux mais ravissant les jardiniers.



Le jardin qui pousse, qui pousse, qui pousse !

Outre le nombre important de plants, auquel s'en ajoute toujours de nouveaux, dons de riverains, le jardin participatif compte déjà quelques habitués et beaucoup de projets, notamment auprès des écoles. Si la maternelle Alexandre-Varenne et l'élémentaire Marx Dormoy ont déjà été sollicitées, les

établissements Jean-Zay et Jean-Baptiste Burlot seront contactés dès la rentrée prochaine pour mettre en place de nouvelles actions auprès des enfants.
En attendant, pas de vacances au jardin, car la récolte s'annonce intéressante !

